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XXII съезду КПСС—достойную встречу!

, стему водопровода и 
’канализации в трех 
(крупнопанельных до- 
- мах в шестом квартале 8 
Вторчермета, которые ж

; в скором времени я 
\ должны принять " 

жильцов.
Включившись в со- 

(ревнование за до- 
( стойкую встречу XXII 
) съезда КПСС, сантех- 
I ники систематически 
\ перевыполняют нормы 

1 выработки, добиваются

СЛИ КТО из свердловчан 
сейчас заглянет в Театр 
музыкальной комедии, то 

наверняка не узнает его помеще
ние. Настолько оно изменило 
свой внешний и внутренний вид. 
В той части, где был голубой 
зал, здание надстроено на три с 
половиной метра.

Заменены фермы над зритель
ным залом. Он стал значительно 
выше.

Надстраивается и здание кино-

Строят I
молодые

Штукатурам поручалось к 15 
мая завершить отделку живопис-

\ высокого
(выполненных работ.
- На снимке

качества

встало неожиданное препятствие: \ налев0). л 
не хватало металла для балок \ ПАРОВ и 
перекрытия над кинозалом. I’

(справа
СУСЛО

_____ „ члены 
Но бригады А. ШИЛКОВ

сейчас металл получен и коллек-\и С. ПРЕДЕИН.

театра «Совкино». Дела 
ются очень быстро. 'Да 
удивительно. Ведь на 
очень много молодежи.

подвига- 
это и не 

стройке 
А в ио-

но-декоративного цеха, 
фойе театра и пристроя 
но».

голубого 
«Совки-

лодых руках и дело спорится.
С наступлением первых весен

них дней, внутри здания нача
лись отделочные работы.

Полным ходом идет штукатур
ка сценической части театра. 
Здесь хозяйничает бригада шту
катуров девятого управления, ко
торую возглавляет К. Долгоруков. 
Этот дружный коллектив, вклю
чившись в предмайское сорев
нование, взял обязательство ош
тукатурить к празднику пять ты
сяч квадратных метров поверх-

— Сколько же 
ных метров? — 
бригадир.

И когда прораб 
бригада должна
около семи 
метров, у

это

тысяч

квадрат-
интересуется

заявил, что 
оштукатурить 

квадратных
Дудочкина невольно

ности. Свое слово штукатуры
подкрепляют практическими де
лами. На их счету уже 1500
квадратных метров готовой шту
катурки.

Прораба Н. С. Осипова мы за
стали в тот момент, когда он 
обсуждал задание с только что 
прибывшей на стройку бригадой 
штукатуров Валентина Дудочкина.

вырвалось: «Ого!»
— Не беспокойтесь, у вас 

такие орлы, что не подкачают,— 
успокаивает Осипов.

Тут же прораб и бригадир под
считывают, что задание штука
турам действительно по плечу: 
ведь они, вступив в соревнова
ние за звание коллектива ком
мунистического труда, отделыва
ют за месяц по четыре тысячи 
квадратных метров поверхности. 
Это 129 процентов, то есть на 
девять процентов выше взятых 
социалистических обязательств.

Хорошо трудится бригада ка
менщиков, которую возглавляет 
Алексей Якорев. Правда, на пу
ти каменщиков не так давно

тив субподрядчиков из треста 
Стальконструкция уже присту-! 
пил к работе и рассчитывает 
до 10 апреля с ней справиться.

— А там мы мигом уложим 
последние кубометры кладки,— 
говорят каменщики из бригады 
тов. Якорева.

На стройплощадке Театра муз- 
комедии сейчас ’ не найдешь 
такого уголка, где бы ни труди
лись молодые плотники из 
бригады К. Квяткевича. Кто де
лает леса для каменщиков? 
Бригада Квяткевича. А кто обес
печивает лесами штукатуров, 
сантехников, электриков? Опять 
же эта бригада.,

Молодые плотники также ус
певают монтировать гипсовые 
перегородки, настилают полы, 
устанавливают стропила, окон
ные блоки, делают опалубку.

— Мы должны сдать здание 
музкомедии под монтаж оборудо
вания 31 июля,'— заявляют 
строители.

И в этом не приходится сом
неваться. Ведь здесь строят 
молодые.

Сейчас молодые строители не
сут трудовую вахту в честь 
XXII съезда родной Коммунисти
ческой партии. Это умножает 
их усилия в труде, дает новый 
прилив творческой энергии в 
борьбе за досрочное выполнение

Фото Я. Кунина.

Выполнен план сдачи жилья
ТРОИТЕЛИ 33 треста успешно справились с планом ввода 
жилья в первом квартале. Вместо предусмотренных 5 167 квад
ратных метров сдано 5689, что составляет 110 процентов 

плана.
Подготовлены к заселению дом № 9а в квартале За и 40-квар

тирный в пятом квартале. В одиннадцатом квартале жильцов 
ждут крупнопанельные дома № 1 (первое в Свердловске здание с 
кассетными перегородками) и № 2.

Значительно улучшилось качество работ. 40-квартирный дом и 
дом № 1 приняты государственной комиссией с оценкой «хорошо» 
Это большая заслуга отделочников-штукатуров из бригад 
тт. Быковой, Качалкова и Клевакина, маляров бригад тт. Отрад
новой, Яковлева и некоторых других.

** с
ОЛЛЕКТИВ управления № 13 сдал в пятом квартале Втор
чермета крупнопанельный 80-квартирный дом № 10 и крупно
панельный 60-квартирный дом № 11. Их общая площадь — 

4 175 квадратных метров. Сдача их обеспечивает выполнение квар
тального плана ввода жилья всем трестом Южгорстрой.

Над сооружением домов отлично потрудились монтажники 
бригад тт. Боднаря и Губина, штукатуры тов. Окуловой, маляры 
тт: Анкутдинова, Николаева и Мугавина.

Еще один крупноблочный
— «Дом № 56» ~- эта таб

личка скоро появится на новом 
крупноблочном многоэтажном 
40-квартирном доме по улице 
Степана Разина. Построил его 
коллектив шестнадцатого управ
ления треста Жилст.рой для 
Свердловского отделения Все
российского общества слепых.

На днях здесь побывала го
сударственная комиссия, кото-

тивов бригады монтажников 
А. Кренева, штукатуров Е. Вол 
новой, маляров Ф. Сальникова.

К сожалению, строители не
сделали благоустройство. По-
этому об общей оценке всех ра
бот говорить не приходится. 
Она будет дана только тогда, 
когда строители завершат все 
работы по благоустройству.

КАМЕНЩИК БАРИ САДЫКОВ
Строитель! Какая по

четная профессия!
Бари Садыков еще в 

детстве мечтал участво
вать в строительстве 
красивых многоэтажных 
зданий. Но кем быть: 
штукатуром, маляром, 
плотником или камен
щиком, Бари над этим 
задумался только :тог- 
да, когда решил посту
пить в строительное учи
лище.

После некоторых ко
лебаний Садыков вы
брал специальность ка
менщика. Одиннадцать 
месяцев учебы пролете
ли незаметно.

И вот молодой камен
щик направлен в брига
ду М. Полова из девя
того управления. Вете
раны труда приветливо 
встретили паренька. 
Особенно много помог 
Бари опытный камен
щик Герман Пономарев. 
Благодаря его усилиям 
Бари Садыков стал не
плохим мастером ка
менной кладки, а затем 
освоил специальность 
монтажника.

Сейчас Бари Садыков 
является одним из пере

всех работ, связанных с ре
конструкцией театра.

А. БЕЛОВА.

рая отметила хорошее качество 
монтажа всех конструктивных 
элементов и отделочных работ. 
В этом немалая заслуга коллек-

Скоро в домах

На 102 процента
Достойно несет предсъездов

скую трудовую вахту коллектив 
деревообрабатывающего завода 
треста Стройдеталь № 70.

Широко развернувшееся со
ревнование между цехами и 
бригадами с каждым днем при
носит хорошие результаты. 
Мартовский план деревообде
лочники реализовали на 103,6, 
а квартальный — на 102 про
цента.

Квартальный план по произ
водству оконных и дверных 
блоков выполнен на 110 про
центов. За это время строите-

лям выдано дополнительно 
свыше семи тысяч квадратных 
метров дверей и окон. Произво
дительность труда за первые 
три месяца текущего года со
ставила 101,3 процента, на 
два процента против плана сни
жена себестоимость продукции.

По сравнению с первым квар
талом прошлого года деревооб
делочники увеличили в этом го
ду выпуск продукции на 8,9 
процента.

А. ТРЕМБОВЕЛЬСКИИ, 
начальник планового 

отдела завода.

зажгутся огни
Этот жилой квартал в по 

селке Уралмаша известен под 
номером «три». Он расположен 
на улице Культуры. Здесь ведет 
работы коллектив седьмого уп
равления 89 треста. Строители 
подготовили к сдаче три круп
нопанельных пятиэтажных до
ма. На одном из них—80-квар
тирном доме № 10 с общей жи
лой площадью 2 428 квадрат
ных метров — побывали члены 
государственной комиссии. Он 
принят с оценкой «удовлетво
рительно».

Скоро зажгутся огни и в дру
гих двух домах—первом и две
надцатом, где закончены все ра
боты, за исключением благо 
устройства и покраски фасадов

Контрольный пост по борьбе с бесхозяйственностью

довых членов бригады. 
Вместе с товарищами по профессии возводит здание детского сада 
по улице Мамина-Сибиряка, трудится с большим старанием.

Недавно в жизни молодого каменщика произошло немаловажное 
событие—комсомольская организация управления приняла его в 
свои ряды.

На снимке: Б. САДЫКОВ. Фото Я. Кунина.

При редакции газеты «Свердловский строи
тель» создан постоянный контрольный пост по 
борьбе с бесхозяйственностью.

Начальник Свердловскгорстроя А. М. Лерман 
издал специальный приказ, в котором говорится:

«В целях усиления борьбы с бесхозяйствен
ностью, за выявление дополнительных резервов 
на стройках и предприятиях Свердловскгорстроя, 
поддерживая инициативу общественной ред
коллегии газеты «Свердловский строитель», при
казываю создать при редакции постоянный конт
рольный пост по борьбе с бесхозяйственностью.

В состав контрольного поста включить следую
щих товарищей: П. В. Абаимова — начальника 
отдела снабжения управления, С. А. Беляева — 
ст. инженера-экономиста управления, Б. В- Ве
дерникова — главного бухгалтера управления,

В. С. Высокинского — диспетчера управления, 
У. А. Губина — бригадира треста Южгорстрой, 
В. Ф. Дворянова — электрика треста № 89, 
Ю. Н. Иванова — инженера управления, В. М. 
Коновалова — инженера управления, В. А. На- 
гина — нач. центральной строительной лаборато
рии, В. И. Качалкова — бригадира треста № 33, 
И. Т. Нестерова — председателя постройхома 
Уралмашстроя, Р. И. Павлова — зам. началь
ника управления, В. И. Расковалова — бригади
ра треста Жилстрой, Н. С. Солодкина — ст. ин
женера-экономиста треста Стройдеталь № 70, А. Г. 
Шеметило — редактора газеты «Свердловский 
строитель».

Руководство контрольным постом возлагаю на 
заместителя начальника управления Р. И. Пав
лова».



ХОРОШЕЕ РЕШЕНИЕ-
собра- работы, а вопрос о замене пропа

гандиста до сих пор не решается. 
— ...Предложить партийному 

бюро улучшить агитационно-мас
совую работу на участках, подо
брать лучших агитаторов из чис
ла инженерно-технических ра
ботников и служащих управле
ния и закрепить их за опреде-
ленными бригадами. Такое реше
ние было принято на собрании 
еще 29 декабря.

В нынешнем году партийная

ЭТО ЕЩЕ
организация вновь вернулась к 
этому вопросу, за каждой брига
дой был закреплен агитатор, а 
руководителем агитколлектива 
утвержден член КПСС тов. Шу- 
барин. Он с большой инициати
вой взялся за дело, составил план 
работы, дал каждому агитатору 
задание, но его выполнили лишь 
немногие. Тов. Шубарин снова
дал задание — и опять та же 
картина. Казалось, ‘в этом случае 
на помощь руководителю агиткол
лектива должны придти члены 
партийного бюро. Они-то должны 
были побеседовать с агитаторами, 
выяснить причины, почему они 
не выполняют свои обязанности, 
а если нужно, то некоторых за
слушать на заседании партийно
го бюро. Но этого не случилось. 
Сейчас из 17 агитаторов добрая 
половина ничего не делает. Ни 
разу не были в закрепленных за 
ними бригадах член КПСС 
тов. Скоморохова, беспартийные 
тт. Серебров, Нигреева и другие. 
Семинары с агитаторами не про
водятся, и агитационно-массовая 
работа пущена по воле волн.

А сколько принято решений по 
организации народной дружины! 
Заглянем в протокол заседания

Решения партийных 
ний—документы большой важно
сти. Они определяют направле
ние всей деятельности партий
ных организаций. В них находят 
отражение многие ценные мысли, 
критические замечания и пред
ложения коммунистов. Они яв
ляются законом для партийной 
организации, для всех членов и 
кандидатов партии. Поэтому ор
ганизация выполнения этих ре
шений должна находиться в 
центре внимания. К сожалению,, 
не всегда бывает так.

Просматривая протоколы пар
тийных собраний и заседаний 
бюро шестнадцатого управления 
треста Жилстрой, видишь, что 
отдельные пункты решений пов
торяются из месяца в месяц. 
Объясняется это очень просто. 
Партийное бюро управления во 
главе с секретарем Н. И. Равки- 
ным весьма мало уделяет вни
мания проверке исполнения.

— Поднять, усилить, улуч
шить — эти глагольные изрече
ния неоднократно повторялись и 
записывались в решениях, когда 
речь шла о политической учебе 
коммунистов. На самом деле ор
ганизация учебы и до сих пор 
остается слабым звеном. В нача
ле учебного года в сети партий
ного просвещения был организо
ван всего лишь один кружок по 
изучению истории КПСС, но ра
ботает он из рук вон плохо. Здесь 
всего-навсего состоялось четыре 
занятия, а с 19 января по 19 
марта из-за болезни пропаганди
ста Колесова слушатели совсем 
не собирались. Но разве нельзя 
было поручить провести занятие 
другому товарищу? Конечно, 
можно, но партбюро не побеспо
коилось об этом. Сейчас тов. Ко
лесов подал заявление об уходе с

МЕСТО, где сейчас трудит
ся бригада маляров Ко
жевникова, напоминает о 

далеком прошлом. Здесь во 
времена царского самодержа
вия по Сибирскому тракту эта
пом гоняли ссыльных в глухие 
сибирские дали. Сейчас о дале
ком прошлом могут напомнить 
только чудом сохранившиеся, 
вросшие в землю домишки, да 
и им, очевидно, жить осталось 
недолго — рядом вырастают 
кварталы новых многоэтажных 
домов.

Квартал № 11. Мой попут
чик, бывший фронтовик, кива
ет в сторону строительной пло
щадки ,и говорит: «Слышишь, 
словно пулемет строчит, мож
но подумать, что подходим к 
огневому рубежу». И верно, со 
стройки доносился дробный 
стук отбойных молотков. Пе
рестук прерывался и вспыхи
вал вновь. Гудел компрессор, 
слышались голоса людей...

* * *
Бригадир встретил меня, как 

всегда, приветливо. Узнав о 
причине, которая заставила ме
ня прийти на стройку, он согла
сился уделить мне несколько 
минут дорогого времени.

— Простите, долго не мо
гу, — оказал он, — сами; ви
дите, какое горячее время, 
дом-то к сдаче готовим.

Недалеко от нас работали 
трое маляров. Они наклеивали 
обои. Чувствовалось, что дело 
свое они выполняют не -только 
с охотой, но даже с любовью. 
Когда работа закончилась, де
вушки отошли в сторонку, так, 
чтобы не бил в глаза свет, и 
окинули взглядом отделанную 
комнату. Среди них была и та, 
о ком предстоял разговор, —• 
Зоя Вялкова.

Маляры вышли и я пригото
вился слушать рассказ брига
дира.

— Зоя у нас первый удар
ник коммунистического труда в 
бригаде. Много хороших людей 
рядом с ней работают, да толь
ко не каждый так любит дело, 
да с такой старательностью и 
охотой выполняет его. А ведь
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без любви к делу больших це
лей не достигнешь. Сама Зоя 
мне рассказывала, что строи
тельное дело интересовало ее 
еще в школьные годы, поэтому 
никого из родных не удивило, 
что она, закончив десять клас
сов, решила получить строи
тельную специальность. Да и 

Зоя Вялкова
сами подумайте, разве ж не 
благородное дело строить для 
людей удобные светлые дома 
или воздвигать громадные кор
пуса заводских цехов.

Правда, девушке пришлось 
столкнуться с неожиданными 
трудностями. Работать порой 
приходилось на холоде, когда 
пронизывал ветер и не давал 
покоя злющий уральский мо
роз. Зоя ни разу не разочарова
лась в том, что избрала именно 
такую трудовую дорогу.

В мою бригаду она пришла 
после окончания курсов в учеб
ном комбинате Свердловскгор- 
строя. Робкая такая, несмелая. 
Для меня понятна была эта 
робость, ведь когда изучаешь 
теорию, то кажется все просто, 
а берешься за дело, оно вовсе 
и не гладко получается, заковы- 
ки всякие возникают. Тут-то на 
практике и выясняется, что 
одно недоучил, другое плохо 
освоил. Только пугаться этого 
нечего — обычное явление. 
Для того и опытные специали
сты, чтобы помочь молодым. 
Много раз они показывали Зое, 
как быстрее выполнить шпа
клевку, как правильно владеть 
кистью, подготовить колер.

Нелегко было девушке, 
только все равно решила она 
учиться дальше и поступила на 
вечернее отделение строитель
ного техникума.

Не успела Зоя привыкнуть к

Партийная жизнь

партийного бюро от 3 января те
кущего года. В нем записано, 
что начальником штаба народной 
дружины утверждается инженер 
производственно-технического . от
дела коммунист тов. Городнер, а 
заместителем бригадир бетонщи
ков тов. Котов. Но не успели они 
приступить к своим обязанно
стям. как в марте партийная ор
ганизация решила пересмотреть 
вопрос о руководителях дружины, 
мотивируя тем, что эти товари-

ПОЛДЕЛА
щи очень загружены работой.

На этот раз начальником шта
ба дружины утверждается уже 
бригадир каменщиков тов. Пу
стовалов, а его заместителем тов. 
Герштейн. Смена руководства к 
хорошему не привела. Дружин
ников шестнадцатого управления 
по сегодняшний день не видно на 
улицах города.

Такая же участь постигла и 
другие важные решения. Мы про
верили постановления трех пар
тийных собраний и ни одно из 
них не выполнено.

— Просто голова идет кругом, 
одно мероприятие срывается за 
другим, — говорит секретарь 
парторганизации.—Но тов. Рав- 
кин должен понять, что это зави
сит от его лично и других членов 
партийного бюро. Надо больше 
уделять внимания организации и 
проверке исполнения принятых 
решений. В этом случае не лиш
не напомнить слова В. И. Ленина, 
который говорил:

«Проверять людей и прове
рять фактическое исполнение де
ла — в этом, еще раз в этом, 
только в этом теперь гвоздь всей 
работы, всей политики».

А. ХАЛИНА.

тому, что днем надо работать, 
а вечером штурмовать высоты 
науки, когда в коллективе мно
гие загорелись желанием всту
пить в соревнование за звание 
коллектива или ударника ком
мунистического труда.

Шел октябрь 1959 года. Га
зеты и радио разносили вести 

о новых и новых коллективах, 
о передовых людях, завоевав
ших это высокое звание.

Зоя никогда не любила от
ставать. Во всем она равня
лась на передовых. «А что ес
ли я начну бороться за звание 
ударника, — подумала Зоя. И 
тут же почему-то мелькнуло 
сомнение. — А доросла ли я, 
добьюсь ли?»

Но решение пришло как-то 
само-собой. В один из вечеров 
в техникуме разговор о ком
мунистическом соревновании 
завела ее подружка. Она с пы
лом перечисляла, что вот и тот 
и другой уже соревнуется за 
звание ударника, а что мы, 
хуже?

В короткий перерыв девчата 
пришли к выводу, что нужно 
подавать заявление — всту
пать в соревнование. А бойкая 
подружка Зои, как бы подбад
ривая ее, озорно бросила:

— Учти, Зойка, мы самую 
главную заповедь ударников 
коммунистического труда вы
полняем — учимся.

— Об этих разговорах я уз
нал, конечно, не от Зои, — 
говорит Петр Андреевич Ко
жевников, — н подумал по
мочь Вялковой быстрее при
нять решение. Поговорил с 
ней и, видать, убедил, что она 
вполне заслуживает права уча
ствовать в этом соревновании.

С тех пор немало месяцев 
прошло. Отличным трудом,

Достойно несет предсъездовскую вахту бригада маляров Михаи
ла Михайловича Узинцева из седьмого управления треста № 89. 
Работы, выполненные бригадой, получают высокую оценку.

На снимке: бригадир М. УЗИНЦЕВ и молодой маляр комсомолка 
Надежда ИСИНБАЕВА.

ЗАКОНЧИЛАСЬ РЕКОНСТРУКЦИЯ 
МАСТЕРСКИХ

Еще недавно здание централь
ных ремонтно-механических мас
терских треста У ралтрансспец- 
строй напоминало старую хиба
ру. Ветхое, низкое и вдобавок 
темное, помещение не гармони
ровало с новыми станками, ко
торыми оснащены мастерские. 
Работать в таких условиях было 
трудно.

Сейчас реконструкция мастер
ских закончена. По-другому вы
глядят производственный корпус, 
бытовые помещения — контора, 
раздевалка, красный уголок.

В процессе реконструкции на 
один метр 20 сантиметров были 
подняты подкрановые пути. Те
перь мюбую деталь весом до 
пяти тонн можно транспортиро
вать в любой конец цеха.

Почти на два метра подняли 
«фонарь», а в нем сделали огром
ные окна — от колонны до ко
лонны.

настойчивой учебой, той по
мощью, которую она оказыва
ла товарищам, Зоя завоевала 
заслуженный авторитет в кол
лективе. Было время, когда 
она успешно замещала меня, 
как бригадира. Да что гово
рить, вы же знаете.

Да, я действительно прек
расно помню тот праздничный 
день, когда в переполненном 
зале нашего Дворца культуры, 
проходило торжественное со
брание, посвященное празднику 
1 Мая. Был доклад, а затем 
зачитан документ о присвоении 
звания ударника коммунистиче
ского труда лучшим рабочим 
коллектива. Было названо имя 
Зои Вялковой, и буря аплоди
сментов потрясла зал. Подруги 
буквально набросились на Зою, 
поздравляя, радуясь ее успе
хам. * ★ *

Кажется, вот и все, что я 
хотел рассказать о маляре Зое 
Вялковой — ударнице комму
нистического труда. Но припо
минается интересная деталь из 
рассказа Петра Андреевича.

— Вот, говорят, что дурной 
пример заразителен, но только 
теперь иначе, пожалуй, — хо
роший пример быстро находит 
поддержку у многих. Вот 
возьмите нашу бригаду. Еще 
недавно учащихся у нас было 
меньшинство, а сейчас мало кто 
не учится. Или вот вы, обще
ственные руководители, быть 
может, думаете, что у нас боль
ше и некому брать обязатель
ства и бороться за звание 

"ударника коммунистического 
труда? Да я вам хоть сейчас 
назову четырех таких людей, 
которые давно заслужили это
го права. И еще, если будете 
писать в газету, не забудьте 
сказать, что за неутомимый 
труд, за успехи товарищи по 
работе, трудящиеся Кировско
го района оказали Зое высокое 
доверие — ее избрали депута
том Кировского районного Со
вета депутатов трудящихся.

Вот и все.
н. КОЗЛОВ, 

председатель постройкома 
Отделстроя.

Фото Я. Кунина.

Реконструкцию мастерских вел 
коллектив десятого управления 
треста Южгорстрой. Значитель
ную помощь строителям оказали 
и сами ремонтники. Мы изгото
вили все металлические фермы, 
заменили электропроводку в це
хе. При необходимости выделяли 
трактор, десятитонный кран, ав
топогрузчик.

И. ГОРЛАКОВ, 
начальник мастерских.

По следам 
наших выступлений

«СПОТКНУЛИСЬ 
НА СТАРТЕ»

В № 20 «Свердловского 
строителя» под таким заго
ловком была опубликована 
корреспонденция С. Беляева, в 
которой говорилось о неудов
летворительной работе в этом 
ГОДУ ряда предприятий треста 
Стройдеталь № 70.

Главный инженер треста 
тов. Шульц сообщает, что ре
зультаты производственно-хо- 
зяйственной” деятельности 
предприятий треста за январь 
и февраль 24 марта обсужда
лись на расширенном совеща
нии руководящих работников 
заводов. Были вскрыты причи
ны сверхпланового удорожания 
себестоимости товарной про
дукции, допущенного пред
приятиями треста, выпускаю
щими сборный железобетон, и 
намечены конкретные меро
приятия, предусматривающие 
выполнение заданий как по 
снижению себестоимости, так 
и по выполнению плана по 
всем показателям.

В статье значительное место 
уделено критике техниче
ски обоснованных норм, с 
чем мы не можем согласиться. 
В 1960 году было пересмотре
но 390 норм с повышением их 
на 22 процента. Во многих 
случаях они разрабатывались 
нормативно - исследователь
ской станцией № 16. В этом 
году намечено пересмотреть 
320 норм.

Заводом ячеистых бетонов 
принят ряд мер по сокращению 
брака. Принимаются меры к 
укреплению завода крупнопа
нельного домостроения кадра
ми ИТР и рабочих и к улуч
шению материально-техниче
ского снабжения.

«В ТРЕХ СОСНАХ 
ЗАБЛУДИЛИСЬ»

Под таким заголовком 22 
марта была опубликована 
статья А. Халиной. В ней шла 
речь о том,, что созданное в 
тресте Жилстрой общественное 
экономическое бюро не рабо
тает.

Председатель постройкома 
треста тов. Злоказов сообщает, 
что 24 марта статья обсужда
лась на заседании постройкома 
и признана правильной. Со
стоялось заседание обществен
ного экономического бюро. На 
нем рассмотрен план работы 
на первое полугодие.
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Фото Ф. Рыбакова.

Одним из ответственнейших участков реконструкции завода 
является комплекс объектов сталелитейного цеха. Здесь вы« 
сокопроизводительно трудится бригада монтажников, которой 
руководит Ф. Агеев. Этот коллектив первым в тресте завоевал 
звание бригады коммунистического труда.

НА СНИМКЕ (слева направо): Ф. Агеев, М. Шакиров, 
М. Кунщиков, В. Медведевский.

Завершающий этап
Коллектив восемнадцатого 

управления треста Уралтранс- 
спецстрой завершает работы по 
строительству восточного лив
невого коллектора на Уралмаш
заводе. Работы эти ведет про
рабский участок тов. Петрова.

Ливневой коллектор протя
нулся почти на два километра. 
Строителям пришлось работать 
в очень трудных условиях. До
статочно сказать, что коллек
тор пересек 26 железнодорож
ных путей, несколько водово
дов, теплотрасс и кабельных 
линий.

ПОМЕХИ, 
ПРОСТОИ

Четвертого и пятого апреля 
каменщики нашей бригады, за
нятые на строительстве админи
стративно-бытового корпуса, не 
могли нормально работать. Чет
вертого числа до обеда вместо 
трех машин раствора доставили 
одну, а после обеда вместо че
тырех — две. Более половины 
рабочего времени было потеряно 
зря. Подобная картина повтори
лась и с утра пятого апреля.

На строительстве корпуса мно
го и других помех. Кладка зда
ния завершена, уже делается 
карниз, а до сих пор не установ
лены все лестничные марши. Не 
хватает 24 маршей, и когда они 
будут — никто определенно не 
может сказать.

В здании начинаются штука
турные работы. Бригада тов. Де
мидова горячо берется за дело, 
да только трудно рассчитывать 
на быструю работу: растворного 
узла нет, водопровода тоже. Что 
касается растворного узла, то 
механизаторы обещают его смон
тировать. Однако шлангов для 
подачи раствора управление не 
имеет, а растворный насос без 
шлангов все равно, что телега 
без колеса. Позаботьтесь об обес
печении шлангами, товарищи 
снабженцы.

А. МЕЛЬНИКОВ, 
бригадир.

Особенно хорошо работают на 
этой важной стройке, которая 
будет завершена к 15 апреля, 
бригада слесарей-сантехников 
тов. Юдина, бригада землеко
пов-монтажников тов. Рейса, 
землекопов тов. Аксентьева.

С. ПУСТИЛЬНИК, 
начальник производст

венно-технического
отдела управления 

№ 18.

Сейчас в комсомольских орга
низациях Уралмашзавода период 
отчетно-выборных собраний. Про
ходят такие собрания и на Урал- 
машстрое.

Пятого апреля около ста комсо
мольцев 23 управления заслушали 
отчет секретаря комсомольской 
организации Егорова. Сразу после 
доклада посыпались вопросы- 
Участники собрания интересова
лись деятельностью комсомоль
ского бюрд, спрашивали о том, 
кто повинен в запущенности спор-

ЭТО НАС
ВОЛНУЕТ

Наша бригада в честь Пер
вомая взяла на себя повышен
ные обязательства. Конечно, 
брали мы их не ради того, 
чтобы пошуметь, а чтобы в 
упорной трудовой борьбе до
биться победы. Только не все 
идет гладко у нас сейчас.

Третьего, четвертого, пятого 
и шестого апреля мы не полу
чали бетона. А ведь коллектив 
работает в три смены. Бетон
щики простаивали. Конечно, в 
конце концов какое-то дело 
находилось, но это была не 
основная работа, не то, что 
мы должны делать для выполне
ния обязательств.

Почему не подвозят бетон? Вначале объясняли это
тем, что плохие дороги, но дороги привели в порядок, 
а бетон возить не начали.

Все это нас очень беспокоит. Ведь имеется большой 
фронт работ по бетонированию. Подготовлена опалуб
ка, в которую нужно уложить 250 кубометров бетона. 
Мы просим руководителей стройки немедленно принять
меры.

Д. ГОРОДИЛОВ, 
бригадир бетонщиков 24 управления.

СЕКРЕТАРИ ПАРТОРГАНИЗАЦИЙ УЧАТСЯ
В парторганизации треста со

стоялся семинар секретарей пар
тийных организаций строительных 
управлений. Это был первый се
минар после избрания товарищей 
на руководящую партийную ра
боту. Дело в том, что в феврале 
по решению бюро районного ко
митета партии в строительных уп
равлениях были созданы партор
ганизации. Настоящий семинар 
охватывал широкий круг 
сов, с которыми должны 
ознакомиться секретари.

С большим вниманием
ники семинара прослушали 
ды о практике подготовки 

вопро- 
были

участ- 
докла-
и про-

ведении партийных собраний, о 
ведении партийного хозяйства. 
Серьезный разговор завязался о 
комплектовании политсети и ор
ганизации учебы коммунистов в 
будущем году. Был обсужден во
прос о работе комиссий партийно- 

одно стремление
тивной работы, знает ли комсо
мольское бюро, что не все чле
ны ВЛКСМ вступили в профсоюз, 
что на стройке имеются комсо
мольцы, не вставшие на учет.

Семнадцать человек выступили 
в прениях по докладу. У всех 
было одно желание — улучшить 
работу организации, поднять роль 
комсомола на стройке. Речь шла 
о том, что каждый член органи
зации должен выполнять ее пору
чения, активно участвовать в ра
боте.

С беспокойством говорили мо-

Исключител ь н ы м 
трудолюбием отличает
ся бригадир кровель
щиков 23 управления 
тов. Шляймер. Хотя 
основная его специ
альность кровельщик, 
но и бригадиру, и чле
нам его коллектива 
нередко приходится 
выполнять многие Дру
гие работы. Однако за 
что бы ни брался кол
лектив, всегда работу 
он выполняет быстро и 
хорошо.

На снимке: бригадир 
кровельщиков Л. Б. 
ШЛЯИМЕР.

На днях в нашем тресте про
ходило совещание, в котором 
участвовали руководящие ра
ботники совнархоза, Уралмаш
завода, трестов № 89, Строй- 
деталь № 70, проектных органи- 
заций и 
которые 
работах

других коллективов, 
принимают участие в 

по реконструкции
Уралмашзавода.

С сообщением об итогах ра
боты в первом квартале и ме
роприятиях по выполнению пла
на во втором квартале выступил 
управляющий трестом Е. А. 
Максимов.

Участие в совещании заме
стителей председателя совнар
хоза тт. Шильдкрота и Соловье
ва, главного инженера Урал
машзавода тов. Малофеева, за
местителя директора завода по 
капитальному строительству 
тов. Лубенского позволило ре
шить здесь такие важные для 
треста вопросы, как упорядоче
ние финансирования, уточнить 
сроки выдачи недостающей 
проектной документации.

Намечены меры по усиле
нию работ коллективов Урал- 
трансспецстроя и управления 
механизации № 1.

Принято решение об усиле
нии строительных работ по обе- 

го контроля, созданных при пар
тийных бюро.

Вместе с тем, было сделано не
сколько информаций и, в част
ности, информация о подписке на 
газеты и журналы на второе по
лугодие.

Состоялось заседание партийно
го бюро Уралмашстроя. Обсуж
дался план подготовки к празд
нованию 1 Мая. Была утверждена 
комиссия по подготовке к празд
нику, председателем которой на
значен заместитель управляющего 
трестом тов. Фадин.

Партбюро утвердило комиссию 
по шефству над сельским хозяй
ством. Ее председателем назначен 
главный механик тов. Поддубиц- 
кий.

Принято решение создать при 
партбюро лекторскую группу.

лодые строители о недостатках 
жилищно-бытовых условий.

Здесь же, на собрании, наибо
лее активным комсомольцам бы
ли вручены грамоты горкома и 
райкома ВЛКСМ за успехи в 
борьбе за выполнение плана 
строительно-монтажных работ в 
1960 году.

Собрание избрало новый состав 
комсомольского бюро. В него во
шли лучшие молодые строители.

Секретарем комсомольской ор
ганизации избран М. Егоров.

П. МИХАИЛОВ. 

спечению фронта для монтажа 
энергетических систем на строя
щихся объектах.

Решены вопросы о поставках 
недостающих материалов и, в 
частности, асфальта, труб и ар
матурного железа.

Известно, что трест испыты
вает острый недостаток в рабо
чей силе, а принимать новых 
рабочих не имеет возможности, 
так как свободной жилплощади 
у Уралмашстроя нет. Чтобы в 
какой-то мере разрешить эту 
проблему, совещание решило 
выделить для Уралмашстроя 
один 80-квартирный дом, кото
рый принадлежит Уралмашза
воду. Коллективу 89 треста 
предложено в апреле завершить 
работы по строительству обще
жития для строителей Уралма
ша и сдать его в эксплуатацию. 
Строителям будет оказана по
мощь необходимыми материала
ми и, в частности, будет выдан 
электропровод.

Детально обсуждалось поло
жение дел на строительстве та
ких объектов, как комплекс со
оружений сталелитейного цеха 
и цеха сварных машинострои
тельных конструкций.

; Чтобы ликвидировать затруд
нения в обеспечении строитель
ства закладными частями и 
мелкими металлоконструкция
ми решено создать при тресте 
собственные специальные ма
стерские, используя для этого 
существующую базу.

Намечены конкретные меро
приятия по обеспечению выпол
нения плана строительно-мон
тажных работ в первом полу
годии. Эти мероприятия одобре
ны всеми участниками совеща
ния и представлены на утверж
дение председателю совнархоза.

Да, вопросы, о которых мы 
хотим рассказать, сдерживают 
работы на строительстве 32-квар
тирного дома. Здесь нача
лась отделка. Следовало бы полы 
в квартирах посыпать опилом, 
чтобы они не мокли, не порти
лись. Но опила нет. Из-за отсут
ствия известкового теста не ра
ботают растворонасосы. Кровель
ные работы остановлены из-за 
того, что нет костылей и крю
чьев. Штукатуры простаивают, 
так как не хватает алебастра. 
Срочно нужны на стройку - дома 
шлаковата и пакля.

Обо всем этом должен позабо
титься начальник отдела снабже
ния нашего 25 управления тов. 
Шейдин. Мы ждем, что он отве
тит делом.

Комсомольский пост.

Зимние
легкоатлетические
(Команда физкультурников 

Уралмашстроя недавно участво
вала в зимнем первенстве Урал
машзавода по легкой атлетике.

В программу соревнований вхо
дили бег на 600 метров для муж
чин и на 300 метров для жен
щин, прыжки в высоту, толка
ние ядра.

Команда добилась значительно
го успеха. Среди коллективов, 
выступавших по второй группе, 
она заняла первое место.

Хорошо пробежала 300 метров 
штукатур 23 управления Боти- 
кова. Она заняла шестое личное 
место среди бегунов обеих групп. 
Монтажник Долгих завоевал чет
вертое место в толкании ядра.

Г. ПЫШНО, 
инструктор физкультуры.

Страница подготовлена ( 
общественным отделом.



ЗА «МЫСЛЮ» ЭТУ—ГОНИ МОНЕТУ
Трудно сказать, когда это нача

лось. Но в сложной финансовой си
стеме 33 треста образовалась 
■трещина, и в карманы наиболее 
расторопных прорабов потек тон
кий денежный ручеек. Прорабы 
находились на службе, касса бы
ла все-таки государственная и

Фельетон

дело нуждалось в 
щих юридических 
Поэтому прорабов

соответствую- 
уточнениях. 

наименовали
новаторами, а ручеики — возна-
граждением 
творческие

за их бессонные 
искания.

Искания действительно были.
Целые дни 
слонялись

пресловутые новаторы 
по площадкам, мучи-

тельно раздумывая, за что бы еще 
потребовать мзды из податливой 
кассы. Если, например, вместо 
оконного блока поставить двер
ной, чтобы жильцы прыгали на 
улицу с зонтиками, сколько за 
это начислят условно-годовой 
экономии? Сбереженное стекло— 
раз, автоматический переход ста
рушек-пенсионерок в секцию па
рашютного спорта—два... А если 
наоборот—оконные вместо двер
ных? Экономия древесины раз...

Следом за напряженно разду
мывающими новаторами брели 
охотники за рационализаторами 
из ПТО и слезливо упрашивали:

— Подай, чудак, предложе
ние. Тебе что — деньги лишние? 
А нам надо план выполнять...

Прораб Махнев споткнулся од
нажды о пустую банку из-под 
краски и чуть не упал. Не будь

Идея? Идея! Заплатят? Конеч
но! В 33 тресте платят за все.

Во всей стране заменяют кир
пич и монолитный бетон сборным 
железобетоном. А Фейнберг из 
первого управления с чистой со
вестью положил в карман девять 
новеньких хрустящих десяток за 
глубокую идею: сборный железо
бетон при устройстве теплотрас
сы заменить кирпичной кладкой 
и товарным бетоном.

Прогрессивная мысль, неправ
да ли? Интересно, сколько запла
тят руководители 33 треста за 
предложение заменить электри
ческие лампочки керосиновыми? 
А экономию подсчитать можно за 
счет проводов и роликов.

Вообще, с некоторых пор про
рабы и начальники участков тре
ста считают нелепым что-либо 
делать бесплатно.

Нет в Отделстрое масляной 
краски. Что делать? Можно, на
пример. как это обычно делается, 
заменить ее алюминиевой пуд
рой, которая пока есть. Для это
го в Отделстрое имеется ПТО и 
его начальник Баженов. За это
он два раза в месяц 
зарплату. Но просто

получает 
распоря-

Махнев 
мысли,

человеком творческой 
он попросту отшвырнул

бы ее ногой. Но новаторы мыслят 
иначе, чем обыкновенные смерт
ные. И через минуту, осененный 
идеей, прораб уже начертал на 
заботливо припасенном бланке:

«Предлагаю использовать же
лезные банки из-под краски как 
ведра для штукатуров».

Идея? Идея! Заплатят? Запла-
гят!

К тому же банки, как 
рится, имеют двойное дно.

гово- 
Не-

много погодя можно будет напи
сать:

«Предлагаю вместо железных 
банок из-под краски использо
вать для штукатуров ведра».

Испортили
исправьте

В районе Вторчермета, на уг
лу Аптекарской и Сухумской 
улиц, у меня есть свой дом с 
огородом. У дома пришлось вы
рыть специальную водосточную 
канаву, чтобы дождевая вода не 
стекала в погреб, ’ а огород, как 
обычно, был огражден.

Но рядом вели работы строи
тели управления № 11 Южгор- 
строя. И хотя мой приусадебный 
участок не входит в застраивае
мый район, строители еще осенью 
сломали ограждение вокруг уча
стка, завалили землей водосточ
ную канаву, так что вода теперь 
стекает прямо в погреб, и нава
лили землю под самые окна.

Исправить все это, конечно, 
им нетрудно. Два раза пройтись 
бульдозером по участку, поста
вить ограду — это для них не 
проблема. И начальник управле
ния тов. Рыбаков, к которому я 
не раз уже обращался, все вре
мя обещает: «Исправим».

диться — невыгодно. И тов. Ба
женов пишет новаторское пред
ложение: заменить масляную 
краску алюминиевой пудрой. Пуд
ру внедрили, Баженову запла
тили. Осталось лишь, когда пуд
ра кончится, сочинить предложе
ние об обратном внедрении на 
старое место масляной краски. 
Но за этим дело не станет.

Казалось бы, чего проще: раз 
дом газифицируют, дымоходы 
убирают за ненадобностью. Об 
этом должен позаботиться инже
нер-строитель. А начальник уча
стка Опарин и мастер Медведев 
считают эту идею настолько 
сложной, что не стесняются за 
изложение ее на бумаге получить 
каждый по 94 рубля.

Трудно пришлось начальнику 
участка Сметанину. Не приходят 
идеи — и баста. Что делать? Не
ловко же, в самом деле, даже в 
33 тресте, написать рационали
заторское предложение о перево
де бригады маляров с одного объ
екта на другой. По крайней ме-

ре, сейчас еще до этого не до
шло.

Рожал, >рожал — и ничего не 
родил. Обидно.

Мимо кассы пройдешь—более 
творческие приятели набивают 
карманы щедрыми вознагражде
ниями. Но и Сметанина надо
умили:

— Что ж ты так? Напиши, 
брат, чего-нибудь!

— Вот... не придумаю...
— Чудак! Ты летом панель

ные дома красил?
— Красил.
— Тоже, небось, с автовы

шек?
— Конечно. А как еще?
— Так пиши скорей предло

жение. Не бойся, заплатим. Да, 
постой, бланк держи!

Окрыленный новатор рысцой 
помчался в конторку и торопли
во вывел на бланке:

«Производить покраску с ав
товышек».

Вся работа, включая время, 
необходимое, чтобы промякнуть 
текст пальцем, заняла меньше 
трех минут. А оценили ее в 200 
рублей. Хорошо быть новатором!

А когда бухгалтер Отделстроя 
прочел предложение и схватился 
за голову, из треста последовал 
грозный окрик. Сам главный ин
женер тов. Литвак требовал, что
бы замечательные идеи его нова
торов оплачивались полностью и 
без промедления. А то, если пе
рестанут платить, кому же при
дет в голову бесплатно всучить 
штукатуру вместо ведра погну
тую банку? И неужели прораб, 
если ему не всучат две сотни, 
догадается, что на крупнопанель
ном доме некчему устанавли
вать леса?

Весь этот разговор можно за
кончить двумя цифрами из отче
та. В отчете указано, что тот же 
Отделстрой с-годовым планом ра
ционализаторской работы успеш
но справился и дал условно-го
довую экономию за счет нова
торских предложений в 200 ты
сяч рублей. Неплохо. Но вычти
те-ка из них «экономию» от глу
боких идей, описанных выше, и 
останется экономии с гулькин 
нос. Ровно на 35 процентов пла
новой.

Теперь понятно, почему тов. 
Литвак так ревниво оберегает 
своих «новаторов».

Р. МАЗИН.

Это интересно
оты конструкция

а. не новая. Ее «изо- 
брели» много милли

онов лет назад пчелы. Сов
сем недавно во второй поло
вине нашего века опыт пчел 
заимствовали авиастроители 
для создания сверхзвуковых 
самолетов и ракет. А сейчас 
известный польский инженер 
и архитектор Адам Карвов- 
ский применил соты в стро
ительстве жилых домов.

Конструкция крупной па-

Он даже 
ду записку 

Но вот 
полгода, а

писал по этому пово- 
на участок.
беда: прошло почти 
строители все никак

не соберутся исправить то, что 
они же попортили на моем уча
стке. Прораб тов. Поляков отде
лывается шуточками, а мне, 
признаться, не до шуток. Уже 
весна, в доме — вода, огород к 
весне не подготовлен...

П. ЗАХАРОВ, пенсионер.

Рис. № 1.
нели, изготовленной по сото
вому методу, видна из рис. 1. 
Из панелей всего шести 
видов (рис. 2) собирают до-

Газета выходит по средам и 
субботам.

зерна на сортовые семена.
На снимке: у нового элеватора.

Целинный край. На станции Таинча Казахской железной до
роги вошел в строй новый элеватор. Колхозы и совхозы целин
ных районов, готовясь к посевной, заканчивают обмен рядового

Ненормированный

Прораб седьмого управления 
тился в редакцию со следующим 

«Как следует понимать фразу

Ж

Фотохроника ТАСС.

ОТВЕЧАЕМ ЧИТАТЕЛЕЙ
треста № 89 Б. Киселев обра- 
вопросом:

в КЗОТе «ненормированный
рабочий день». Значит ли это, что работник с ненормированным 
рабочим днем должен безоговорочно трудиться все выходные 
без отгула, работать по полторы-две смены подряд без всякой 
компенсации».

На этот вопрос отвечает технический инспектор облсовпрофа 
тов. Деев.

рабочий
день может устанавливаться 
только для ограниченной кате
гории лиц, которые по харак
теру выполняемой работы мо-
гут в 
том

особых случаях, и при
лишь в отдельные

привлекаться к работе 
нормально положенного
ни, а также для тех, труд ко
торых не может быть точно 
учтен в связи с особенностями 
их работы.

■Ненормированный рабочий день 
для этой категории трудящихся 
устанавливается по соглашению 
администрации с профсоюзным 
комитетом и записывается в кол
лективный договор.

Работа в неурочное время до
пускается лишь в случаях 

' крайней необходимости. Во всех

ЗАИМСТВОВАНО У... ПЧЁЛ
ма любой формы и с разным 
числом этажей.

Соты — идеальная форма 
для монолитной конструк
ции: никто не может пред
ложить пчелам что-нибудь 
более удобное. Однако со-

Рис. № 2.
бирать их из отдельных эле
ментов, например, шести
гранников, не очень выгод
но, потому что у каждой 
ячейки оказываются двойные 
стенки. И польские конст
рукторы усовершенствова
ли «идеальные», соты. Они 
стали собирать их из одного 
элемента — треугольника с 
продленными стор о н а м и. 
Внешне рисунок сот услож
нился, зато исчезли двойные 
стенки, трудоемкость умень
шилась, прочность повыси
лась (рис. 3).

Сотовые панели можно де
лать из самых разных мате
риалов — от обычного желе-
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других случаях на лиц с ненор
мированным рабочим днем рас
пространяются правила внут
реннего трудового распорядка и 
трудового законодательства.

дни, 
сверх 

време-

СУВБОТА, 8 АПРЕЛЯ
11.00 — Телевизионная хро

ника. 11.10 — Художественный 
фильм «Тайна затонувшего ко
рабля». 18.30 — Для детей. 
Кинофильмы «Утро Михаэлы», 
«Новый футбольный мяч». 
19.00 — Последние известия. 
19.10 — Выставка советского 
плаката. 19.40 — «Добрый ве
чер, друзья!» —■ передача для 
молодежи. 20.25 — Художест
венный фильм «Тайна затонув
шего корабля». 21.40 — Кон
церт-загадка. 22.15 — В по
следний час.

зобетона до древесно-волок
нистых плит, синтетических 
смол, шлаковой ваты, раз
личных отходов. Вместо ста
ли для армирования удается 
применять пластмассы.

Дома, собранные из пане
лей Гдыньского конструк
торского бюро, в пять раз 
легче обычных, а затраты 
труда на их постройку — 
в 20 раз меньше. Намечает
ся в дальнейшем снизить вес 
панелей на столько, что 
удельный вес дома дойдет до 
25 килограммов на кубиче-

Рис. № 3.
ский метр. Такие дома не 
потребуют глубоких и доро
гих фундаментов, но придет
ся подумать о том, чтобы 
их «ставить на якорь» из 
опасения, как бы не унес 
ветер.
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ВОСКРЕСЕНЬЕ, 9 АПРЕЛЯ
15.00 — Передача для де

тей. 15.30 — Художественный 
фильм «Приключения Бурати
но». 18.30 — Кинохроника. 
18.50 — «Рисунок с Ленина» — 
рассказ Константина Федина. 
19.05 — Сатирическая стра
ничка. 19.30—Художественный 
фильм «Девушка без адреса». 
21.00 — Концерт-конкурс худо
жественной самодеятельности.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 10 АПРЕЛЯ
18.30 — Для детей. Доку

ментальный фильм. «Дом у мо
ря». 18.50 — Последние изве
стия. 19.20—Музыкальная но
велла «Этюд». 20.00 — Люди 
и книги. 20.45 — Художествен-
иый фильм-балет 
утренняя звезда», 
последний час.

ВТОРНИК, 11

«Чолпон —
22.00 — В

АПРЕЛЯ
11.00 — Телевизионная хро-

ника. 11.10 Фильм-балет
«Чолпон — утренняя звезда». 
18.30 — Для детей. Докумен
тальный фильм «По Венеции». 
19.00 — Последние известия. 
19.10 — Навстречу XXII съез
ду КПСС. 19.35 — Ответы на 
вопросы трудящихся. 20.00 — 
Спектакль театрального коллек
тива УЗТМ «Миллион за улыб
ку» (в перерыве передача для 
работников сельского хозяйства 
«Как идут сельхозработы»), 
22.00 —■ В последний час.
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